
・「合法木材の利用促進、県産材の需要拡大、県庁の木質化など本県の林業振興について」 

〇「決算特別委員会」 

・総務部所管：「県有施設の防災対策について」 

・保健医療介護部所管：「『改正旅館業法施行』に基づく、本県の営業許可及び無許可「民泊」に対

する指導・取締りについて」 

・農林水産部所管：「本県の水産業の振興について」 

・建築都市部所管分：「福岡都心地域都市再生緊急整備地域への本県の関りについて」 

・総括質疑：「若者の詐欺被害対策について」（人づくり・県民生活部、県警察） 

 

 

2012年度に策定した『2012福岡県交通ビジョ

ン』を見直し、新たな「福岡県交通ビジョン」を策

定するため、有権者からの意見を求める「福岡県交

通対策協議会」が設置されました。私は委員として

参画し、新たな基本フレーム（案）等について協議

を行っています。 

←11-24 「県交通対策協議会」 

 

 

12/10「須崎公園、「県立美術館」 11/21「スポーツ振興・国際交流  11/20 草ヶ江校区「自主防災訓練」 

視察              推進調査特別委員会」管内視察 

 

 

 

 

 

 
12/04 落書き消し隊行動   11/03県弁護士会「憲法 70 周年行動」11/03 県立美術館「ﾋﾟｰﾀｰﾗﾋﾞｯﾄ展」 

11/03 当仁校区「ふれあい文化祭」  10/09 大名地区「大運動会」   09/03 「簀子夏まつり」 

 

 

09/04 「博多食文化の会」 

『美味いものを食べて元気になろう！』 

「福岡県交通対策協議会」委員として、本県の交通政策に尽力しています。 

県議会活動、地域活動に積極的に取り組んでいます！ 

2017年もご指導のほど 

宜しくお願い致します！ 


